錦町コミュニティ・センター移転建替えに関する説明会 質疑応答

資料2-1

令和5年12月6日 参加者数61名 質問項目15 分類 質問数 意見内容 病院ができることは素晴らしい(期待の意見) 1 1 候補地に現在の病院と同等の収容能力はあるのか 新病院の整備工事や 病院の移転について、病院機能を移すことは十分可能 規模・機能などに関 高層階は圧迫感がでる。それに対する配慮はあるのでしょうか すること 3件 何を優先させどこを理解していただくのか率直な議論をし、地元の皆さんのご理解を いただきながら計画づくりを進めていきたい 利用者は複合施設完成後の移動でよいのか 複合施設完成後、引っ越しとなる。公民館を利用できない期間は基本的につくらない 複合施設は4階建てがよいと思うが可能か 複合施設は3階建てがバランスが良い。4階建ては天井高が課題となる。これからの計 画の中でご意見を伺いながら検討していく 現施設にある中庭を遊び場として活用しているが、そのような場所の検討は 複合施設は、今後、利用者の皆さんのご意見を伺いながら整備を進めることになる が、実際、新公民館と同様の中庭を整備することは難しい。今後、新しい公園が整備 される計画があるのでそちらでご理解を得ていきたい 子ども食堂で使う物品の倉庫がなくなってしまうが今後の置き場について 敷地が狭いため、駐車場との兼ね合いもあり倉庫を置くことは難しいと考える。公園 や別の場所の活用など、適切な場所を一緒に考えていく 今後の説明会の開催について 松原会館利用者説明会や蕨駅東・西口での市民説明会のほか、審議会を設置する 西公民館と松原会館の複合施設でないとだめなのか 西公民館と松原会館 事務所等共有部分が合理的に使えることのほか、松原会館は西公民館と近くがよいと の移転に関すること の意見もあり、複合施設として整備することが利用者にとってもよいのではと考える 11件 西小学校に近いので児童館の併設について 移転先の敷地面積や西公民館・松原会館の延床面積等を考えると、児童館の併設は難 しいと考える 防災施設としての位置づけは 公民館は避難所としての重要な役割を持っており、新公民館も同様となる 複合施設の規模はどの館に近いか。複合で両施設の部屋数が確保できなくなる のでは 同等規模は南コミュニティセンターや交流プラザさくらとなる。共有部分はあるが、 両施設が入る建物となる。部屋は今後、利用率等を踏まえ議論となる 借金は大丈夫か 起債制度があるので活用したい。また、市長就任以来、借金は減少し、貯金である基 金は増加しており、合計約140億円の改善をした。新病院及び複合施設にかかる費 用も見通しが立っている 地下の利用は考えているのか 地下は建設費が高く現実的には難しい 東京医科大学との連携について その他 1件 大学の力をお借りし、蕨の健康づくりや認知症対策、医師の確保など、市立病院の充

実を図っていく